



Diputados del guinda pactan no generar conflictos internos

ENRIQUE MÉNDEZ

Morena en la Cámara de Diputados asumió el llamado del Consejo Nacional del partido a no generar conflictos internos y resaltó que, más allá de las disputas entre personajes, en este momento la unidad es primordial rumbo a las elecciones de 2027 y 2030.

Se trata, manifestó el coordinador de la bancada, **Ricardo Monreal**, de un llamado a la prudencia y a evitar prácticas que eviten una fractura. Planteó que el exhorto del presidente del Consejo Nacional y gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, a no generar conflictos, es correcto.

“Su llamado y su advertencia es oportuna, porque es indispensable la unidad y al evidenciar que muchos de los conflictos internos son provocados también por cuadros y personajes militantes de Morena.

Es claro el llamado a la prudencia, a evitar este tipo de prácticas que nos puede evitar fracturas en el futuro”, resaltó en entrevista.

–Durazo pidió pensar en las consecuencias de los conflictos internos que se generan –se le comentó.

–Es un llamado a todo el país, porque evidentemente se presentan ese tipo de circunstancias y que lo diga es un llamado oportuno, pero no basta con el exhorto a la prudencia y la madurez, sino actuar en la práctica política.

–¿Y en la bancada de Morena en la Cámara cómo están los ánimos?

–Es normal que haya aspiraciones, pero los diputados han asumido una actitud de disciplina y prudencia y la mayoría está a la espera de las decisiones que se tomen por encuestas. En la Cámara vamos a esperar –respondió, en contraste con su postura en el pasado, cuando manifestó sus aspiraciones presidenciales.